

Oposición exige la renuncia de Ricardo Roa a Ecopetrol tras anuncio de formulación de cargos del CNE

Desde el Pacto Histórico, el congresista Alfredo Mondragón respaldó al presidente Petro y cuestionó la doble moral en la política, mencionando diferencias en el tratamiento de donaciones entre partidos.

hace 6 horas



Magistrados del Consejo Nacional Electoral han radicado una ponencia ante la sala plena del Consejo, solicitando la formulación de cargos contra Gustavo Petro, Ricardo Roa y los auditores de la campaña Petro presidente. Estas acusaciones se centran en presuntas violaciones de topes electorales y financiación proveniente de fuentes prohibidas.

Ante este anuncio, diversas figuras de la oposición y otros sectores han instado a la renuncia de Ricardo Roa a la presidencia de Ecopetrol. El representante Hernán Cadavid expresó su preocupación, afirmando que «cada vez son más las pruebas de la posible financiación irregular o no reportada en la campaña Petro Presidente». Asimismo, señaló que Roa continúa en su cargo sin asumir ninguna responsabilidad política, lo que causa un gran daño reputacional a Ecopetrol.

[Lea también](#) Gobierno busca que el ELN retome su compromiso de no secuestrar con fines económicos

El representante Juan Espinal fue más enfático al exigir la renuncia inmediata de Ricardo Roa de Ecopetrol S.A., recordando una declaración previa del funcionario en la que afirmaba que se apartaría del cargo si la empresa se veía afectada por su presencia.

Desde el Pacto Histórico, el congresista Alfredo Mondragón respaldó al presidente Petro y cuestionó la doble moral en la política, mencionando diferencias en el tratamiento de donaciones entre partidos.

Por su parte, el congresista Julio César Triana de Cambio Radical recordó que las investigaciones del CNE no excluyen otras acciones legales, y destacó que esta formulación de cargos representa un hito histórico en Colombia, siendo la primera vez que se realiza contra un presidente en ejercicio debido a presuntas violaciones de topes electorales.

[Lea también](#) "Quiero pedirle perdón al país y a la sociedad": Ex subdirector de UNGRD en medio de escándalo de corrupción



Disponible
Control Social
año 2024
[Descargala aquí](#)



Disponible
Control Social
año 2024
[Descargala aquí](#)



Disponible
Control Social
año 2024
[Descargala aquí](#)



Publicidad

COTIZA EL MANEJO DE TUS REDES SOCIALES
LA RAZON.CO
PUBLICIDAD Y MARKETING DIGITAL

Publicidad

PAUTA CON NOSOTROS
LA RAZON.CO
PUBLICIDAD Y MARKETING DIGITAL

Publicidad

Noticias Principales

Montería priorizará 25 proyectos estratégicos con recursos de regalías para...

Córdoba se proyecta como líder en turismo médico, afirma directora...

Congreso suspendió las discusiones de proyectos del Gobierno para la...



Economía de las Canas sería una buena oportunidad de ingresos...



«Si el pueblo dice más adelante, más adelante iré, sin...

LA RAZÓN.CO

diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co / PBX (4) 7817882
Dirección: Carrera 6 # 68 – 7 Centro comercial Buenavista local 207



Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- La Tricolor
- Montería
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- TEMA DEL DÍA
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista